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副省长带队来攻关
昨日，江苏省副省长史和平亲率代表团

来到郑州，向河南企业抛出橄榄枝，这是连云
港服务中西部推介会的第一站。

因路线最直，运距最短，连云港似乎天生
就是河南企业的出海口。相关负责人介绍，
港口自建立之初，河南便以出入海货物数量
第一而成为连云港第一大客户。

“但前些年我们还是错估了河南的能
力。”上述负责人笑言，2007年时，港口做了一
个数据分析，河南货物出入量已占到整个港
口业务的六成左右，不少业务人员信心十足
地说，河南的大部分企业货物均由连云港出
入海，“但随后的统计表明，河南通过连云港
出入海的货物只不过占到河南出入海总量的
三成多，自那时起，河南便成为我们跟踪的最
优质客户。”

省钱就是硬道理
为了抓到河南另外六成出入海货物中的

大部，连云港派出了强大的公关阵容，宇通就
在2008年成为连云港的一大客户。

当年，河南最大的客车公司宇通与古巴
签订了 7000 辆客车的出口协议，并选定了
国内另一港口出海，但连云港为宇通算了
一笔账后，宇通改变了当初的决定，因为通
过连云港出海，宇通可以节约 2400 万元真
金白银。

河南企业已成连云港“财神爷”
昨日，连云港港口集团董事长俞向阳承

诺，今后将向河南企业提供最优质的服务和
最优惠的政策。“比如通过火车运输的煤炭，

相关费用可下浮 20%，这是其他港口所没有
的优惠。”俞向阳说。

去年，河南省从连云港港进出的货物达
1488万吨，集装箱 4.6万标箱，今年上半年吞
量已达 712万吨。连云港港口 60%以上的货
源来自中西部地区，而河南从连云港进出口
的货物已占到了整个中西部的 1/4以上。河
南企业依然是连云港最大的客户。

推动新亚欧大陆桥物流联盟合作
在昨日的推介会上，郑州市与连云港市

还签订了关于推动成立新亚欧大陆桥物流联
盟合作协议，双方约定建立互利共赢的物流
合作机制，制定统一互惠的物流政策，共推陆
桥沿线地区物流综合开发和经贸往来。

销售额16亿元，居全国第一位

河南领跑全国家电下乡
□晚报记者 裴蕾 实习生 柴琳琳

本报讯 全国家电下乡，河南继续领
跑。昨日，记者从省政府获悉，根据商务部
最新公布的 4月份全国家电下乡销售情
况，4月份我省家电下乡销售额为16亿元，
居全国第一位。

尚庄城中村改造二期地
块将挂牌出让
□晚报记者 胡审兵 实习生 任琳

管城区尚庄城中村改造二期地块
269.95亩将于6月9日挂牌出让，有意竞买
者，6月7日前可到市国土资源局土地交易
中心提出书面申请并交纳 1.5亿元竞买保
证金。

此次挂牌出售的土地位于未来路以
东、航海路以南、腾飞路以西、南三环以北，
面积合计179969平方米（折合269.95亩）。

郑州会展捧年度大奖
□晚报记者 徐刚领

本报讯 近日，在上海市由亚洲财富
论坛、新华网、国际商报等联合主办的“第
八届中国会展节事财富论坛”和“2009~
2010年中国会展节事产业金手指奖年度
颁奖盛典”上，郑州国际会展中心荣获“优
秀展览场馆品牌奖”、郑州市荣获“最佳会
展城市管理奖”、郑州市会展工作管理办公
室副主任李乔松荣获“十大产业贡献奖”。

河南宇通客车出口古巴7000
辆车，换个出海港口，运费就能省
下2400万元。昨日，离郑州最近
的港口连云港港由江苏省副省长
带队来到郑州，与我市签下关于
成立新亚欧大陆桥物流联盟合作
协议。

目前，我省企业已成连云港
港口最大客户。 晚报记者 程国平

连云港是新欧亚大陆桥的最东端。（资料图片）连云港是新欧亚大陆桥的最东端。（资料图片）


